

Voilà maintenant près de dix jours que les îles du nord de l'archipel de Guadeloupe, Saint-Martin et Saint-Barthélemy, ont été balayées par l'ouragan IRMA.

Depuis dix jours nos concitoyens de **ces îles vivent dans la désolation, la précarité et trop souvent l'insécurité.**

Une nouvelle fois les valeurs de Service public d'EDF et l'abnégation de ses agents font la démonstration de leur utilité et efficacité. FO salue le travail réalisé par les agents locaux, les équipes de Guadeloupe et la mobilisation totale de l'ensemble des territoires de la DSEI et du niveau national.



Lentement, Saint-Martin et Saint-Barthélemy pensent « leurs plaies ».

Vous êtes nombreuses et nombreux à vouloir **venir en aide aux populations touchées, aux agents de ces deux îles et leurs familles, mais aussi aux proches des agents de nos industries auxquels « IRMA » a tout pris.**

Collecter des dons est une chose. S'assurer que ces dons, cet argent, sont utilisés correctement en est une autre.

Après une analyse de la situation, FO vous propose d'exprimer votre solidarité à travers l'opération « solidarité » que propose EDF et qui reçoit le soutien de FO.

L'adresse pour faire un don est la suivante : <https://fondation.edf.com/fr/salaries-engages/ouragan-irma-donner>

Vos dons seront abondés à 100 % par EDF, ils bénéficieront pour moitié d'un crédit d'impôt de 66 %, la Fondation EDF sera garante de leurs destinations.

FO sera vigilant à ce que les sommes collectées soient intégralement destinées aux agents de Saint-Martin et Saint-Barthélemy, aux agents et familles des agents des IEG et aux associations locales œuvrant à la reconstruction et au bien-être des populations locales.

Contacts :

Xavier Clapier (xavier.clapier@edf.fr)

Alain André (alain.andre@fnem-fo.org)